

## CLUBES

# Nissan renueva con la Fórmula E hasta 2026

El fabricante japonés de automóviles, que entró en la competición la temporada 2018-2019, he llegado a un acuerdo con la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) para alargar su estancia en el evento.

Palco23

24 mar 2021 - 11:00



Nissan seguirá ligado a los monoplazas eléctricos. El equipo japonés ha cerrado un acuerdo con la Federación Internacional de Automovilismo (FIA) para que su presencia en el campeonato de monoplazas eléctricos se alargue hasta, como mínimo, 2026, según ha anunciado el propio fabricante en un comunicado.

El anuncio llega después de que los fabricantes Audi y BMW confirmasen el abandono de sus respectivas escuderías dentro de la competición a final de la presente temporada, un lugar que ocupará McLaren.

El fabricante japonés estará presente en la competición eléctrica un total de ocho temporadas, pues se unió al campeonato en la temporada 2018-2019, llegando a ganar tres títulos por equipos en una sola temporada.

## **Valencia acogerá una de las carreras de la Fórmula E 2021**

Nissan sigue así con su apuesta por la electrificación de sus vehículos. En esta línea, la compañía japonesa prevé haber electrificado todos sus vehículos nuevos a principios de 2030.

Las dos primeras carreras de la temporada 2021 de la Fórmula E tuvieron lugar en Diriyah (Arabia Saudí) a finales de febrero, lugar donde la competición corrió por primera vez en su historia.

Se espera que la competición cuente con ocho carreras a lo largo de la temporada; Chile contará con dos carreras al igual que Arabia Saudí y, en España, Valencia acogerá la cuarta carrera del campeonato de coches eléctricos.